

Edición del Lunes, 11-Oct-10

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS FORO FARO

BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

Editorial Política Cultura Sociedad **Economía** Educación Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes**ESTAS EN:** CEUTA ► ECONOMÍA ► EL EMPRENDEDOR CEUTÍ ES JOVEN, CON ESTUDIOS MEDIOS Y UNA RENTA MEDIA-ELEVADA

El emprendedor ceutí es joven, con estudios medios y una renta media-elevada

Domingo, 10 de Octubre de 2010, Juanmi Armuña

Me gusta



El emprendedor ceutí es preferentemente hombre, joven, con estudios medios o de bachillerato, nivel de renta media-elevada y de origen español. Lo dice el informe 'Global Entrepreneurship Monitor' (GEM), elaborado por profesores de la Universidad de Granada, algunos de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta.

Dicho informe, al que ha tenido acceso 'El Faro', indica que el 73,7 por ciento de los emprendedores tiene una edad comprendida entre los 25 y los 44 años. Sobre su formación, sólo un 27,9 por ciento tiene estudios superiores. En lo que se refiere a la renta, el 28,9 por ciento se encuentra en el tercio superior (más de 2.400 euros). Y, por último, en cuanto a su origen, el 90,4 por ciento es español.

La mayor parte de las iniciativas ceutíes se ubican en el sector orientado al consumo. El documento indica, además, que la mayoría se ubican en el sector orientado al consumo.

Dicho informe indica también recoge que las empresas con más de 42 meses de vida encuentran significativas dificultades para mantener el empleo. La proporción de iniciativas consolidadas que no emplean a nadie más que al emprendedor aumenta en torno a un 15 por ciento y disminuye en casi un 7 por ciento la proporción de empresas que emplean entre 1 y 5 trabajadores y en más de un 10 por ciento las empresas que emplean entre 6 y 19 trabajadores.

Las expectativas de crecimiento de empleo de las iniciativas emprendedoras son más positivas que en el caso de las iniciativas consolidadas y que a grandes rasgos las previsiones son similares con las nacionales: sensiblemente más optimistas en el caso de la actividad emprendedora y más pesimista en el caso de la actividad consolidada.

En cuanto a las expectativas de expansión, las empresas consolidadas en un elevado porcentaje no estiman ningún tipo de expansión (70,78 por ciento frente a 46,97 de las nuevas). Además, se presentan porcentajes más elevados de nuevas iniciativas que afirman tener una notable expansión, un 6,14 por ciento frente a un 0,93 por ciento en las consolidadas.

Crear una empresa cuesta 82.779 euros

Según el informe GEM, el capital medio necesario o capital semilla para poner en marcha un proyecto empresarial en Ceuta se sitúa en los 82.779 euros. La moda o caso más recuente es de 60.000 euros.

Del capital necesario, los emprendedores nacientes aportan el 45,33 por ciento del total capital semilla necesario, y sólo el 34,1 por ciento ponen el total de éste, por lo que el resto de los emprendedores requieren de financiación adicional externa.

En el caso de la ciudad autónoma, un 1,9 por ciento de la población adulta actuó como inversor informal en media, una cifra menor a la del conjunto del territorio nacional (3 por ciento). La cantidad media que aportan estos inversores informales en Ceuta asciende a 14.100 euros. Los datos señalan que más de un 50 por ciento ponen dinero en proyectos de familiares directos y más tarde invierten en los de amigos o vecinos (27,03 por ciento).

Esta estudio indica también que, considerando la población activa de mujeres y de hombres respectivamente, se estima que hay un 3,12 por ciento de iniciativas en